

## Sporttag der Unterstufe am 11. Mai 2017

Bei angenehmen Temperaturen konnte der Sporttag der Unterstufe durchgeführt werden. Mit viel Begeisterung und Engagement waren die Kinder in klassendurchmischten Gruppen von Posten zu Posten unterwegs und zeigten ihre besten Leistungen.



In den verschiedensten Disziplinen wurden am Morgen und am Nachmittag Geschicklichkeit, Kraft, Ausdauer oder Schnelligkeit gemessen.

Wassertragen über Hindernisse, Ballspiele mit Fallschirmen, Weitsprung, Rollen auf Pedalos, Zwillingslauf, Zielwerfen oder Unihockey waren nur einige der Disziplinen. Beim Sackhüpfen machte sogar voller Freude ein sportlicher vierbeiniger Teilnehmer mit!



Das Mittagessen wurde in den Gruppen eingenommen. Anschliessend gab es eine kurze Pause zum Ausruhen und Spielen, dann wurden die letzten Disziplinen absolviert.

Nach dem Aufräumen und einem erfrischenden Glacé ging es in die Sporthalle, wo vor der Siegerehrung von Schulleiterin Sabine Schaub noch „Laurenzia, liebe Laurezia“ angestimmt wurde. Da wurden auch die letzten Knie noch müde!

Zu guter Letzt wurden die Dritt- und Zweitplatzierten und natürlich die Sieger ausgiebig und nach Kräften beklatscht und bejubelt.

*K. Furrer Good, DaZ-Lehrerin*

